

1 沼田歴史資料館建設について

ただいまの^{こばやし}小林なづな議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田歴史資料館建設についてであります。夏休み行われました「真田の殿様が築いた沼田を知る」見学会にご参加いただきまして、ありがとうございました。

この事業は小林議員のご意見のように、沼田に残されている真田氏の歴史を知っていただくために、「沼田大好きふるさと学習」の一環として、来年から放送されますNHK大河ドラマの真田丸に先駆けて実施したものであります。

この事業をとおり、小林議員が、沼田の歴史や真田氏の歴史に興味を持っていただいたことは、大変うれしく思います。

小林議員のご指摘のように、真田氏や沼田城の歴史につきましては、市外の方だけでなく、市民の皆様でも、あまり良く知らない人もいます。と思います。

NHK大河ドラマの真田丸に併せ、真田氏や沼田城の歴史について、大きな注目が集まることとされますので、10月から沼田公園内に観光案内所を設け、現地での案内ができる取り組みが始まりました。

しかし、沼田の歴史を系統的に学んだり、紹介したりするための歴史資料館はありません。小林議員のご意見のように歴史資料館ができ、子どもたちにも良くわかるような展示や、勉強会などを行うことは、大変意義深いものであり、ふるさとを好きになっていただく、大きな動機づけになりますので、その実現に向けて、検討してまいりたいと考えております。

以上申し上げます、^{こばやし}小林なづな議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。